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ANFRAGE 
der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde  

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales  

betreffend Höhe des Arbeitslosengeldes 

 
In den letzten Jahren wurden verschiedentlich Maßnahmen gesetzt, die Veränderungen in der 
Höhe des Arbeitslosengeldes, insbesondere im oberen Bereich nach sich zogen. 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Welche Maßnahmen wurden in den letzten zehn Jahren in diesem Bereich gesetzt? 
 
2. Wie haben sich die Ersatzquoten in den einzelnen Dezilen in den letzten zehn Jahren 

entwickelt? 
 
3. Wie hoch sind die Ersatzquoten bei den höchsten Einkommen bzw. höchsten 

Arbeitslosenleistungen? 
 
4. Entsprechen unterschiedliche Ersatzquoten Ihrer Meinung nach dem Versicherungsprinzip? 
 
 

751/J XX. GP - Anfrage 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




